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«Ton ancienne prospérité semblera peu de chose, 
celle qui t’est réservée sera bien plus grande!»

L’Eglise Centrale Manmin Accomplit la Providence 
de Dieu pour la Fin des Temps

Le 25 Juil let  1982, le Pasteur 
Jaerock Lee a ouvert l’Eglise Manmin 
en obéissance à la Parole de Dieu qui 
lui avait dit, «Ouvre l’église quand le 
soleil est brûlant.»

Le Pasteur Lee s’est uniquement 
dévoué à la Parole et à la prière avant 
l’ouverture de l’église. Il a offert 
un montant immense de prières et 
de jeûnes avec foi et amour, et il a 
reçu la puissance même avant qu’il 
n’ouvre l’église. De nombreux signes 
et prodiges se sont manifestés et les 
membres priaient chaque soir dans le 
sanctuaire et aidaient avec diligence 
les nécessiteux. Et après quatre ans 
le nombre des membres de l’église 
atteignait trois mille.

En 1986, le Pasteur Lee a été 
ordonné et l’église a commencé le 
ministère des médias littéraires avec la 
publication des mémoires témoignage 
«Goûter à la Vie Eternelle Avant la 
Mort» et les Nouvelles de Manmin. 
Et il a aussi conduit des réunions de 
réveil en Corée. Lorsqu’il a conduit 

la Réunion de l’Avènement du Saint-
Esprit à la Maison du Centre de 
Prières de la Montagne de Juam en 
Mai 1990, de nombreuses personnes 
ont été bénies par le message et ont 
expérimenté des œuvres puissantes. Il 
y en a eu plusieurs qui lui ont demandé 
d’ouvrir des églises branches dans leur 
région.

En Juillet 1991, a été organisée 
l’Eglise de Sanctification de Jésus-
Christ dans la providence de Dieu, 
et depuis lors, l’église a accompli 
l’évangélisation nationale et la mission 
mondiale en participant à de nombreux 
événements. La Croisade Mondiale 
du Saint-Esprit 1992, la Croisade 
d’Evangélisation de Washington 1993, 
en Afrique.

Le Séminai re des Pasteu rs  et 
Di r igeants d’Egl ise en 1994, la 
Croisade du Saint-Esprit à Séoul en 
1994, la Croisade d’Iida au Japon en 
1994, la Croisade Mondiale de Mission 
à Los Angeles en 1995, la Croisade 
du Jubilé du 50ème anniversaire de 

l’Indépendance en 1995, la Croisade 
et Séminaire Pastoral pour les Eglises 
Coréennes à Hawaï en 1996, la 
Croisade de Bénédictions pour les 
Coréens en Argentine en 1996 et le 
Séminaire Pastoral et la Réunion de 
Réveil en Argentine en 1997.

En particulier, à partir de 2000, 
le Dr. Jaerock Lee a été invité à 
conduire des croisades outremer 
dans de nombreux pays: Ouganda, 
Japon, Pakistan, Kenya, Philippines, 
Honduras, Inde, Russie, Allemagne, 
Pérou, RD Congo, Etats-Unis, Israël et 
Estonie. Il a proclamé Dieu le Créateur 
et Jésus-Christ et a manifesté des 
signes et une puissance explosive.

En 2007, l’église a commencé le 
Ministère en Israël. Le Dr. Lee a 
commencé à répandre l’évangile de la 
sanctification avec la manifestation 
d’œuvres de puissance dans toute 
la nation. En Septembre 2009, il a 
conduit la Croisade Unifiée d’Israël à 
Jérusalem.

De plus, le ministère de l’église a 

activement poursuivi de différentes 
manières. Quelques exemples sont 
GCN (www.gcntv.org), une chaîne 
de télévision qui couvre 170 pays. 
Les livres du Dr. Lee en 61 langues, 
le Réseau Mondial de Médecins 
Chrétiens qui confirme les cas de 
guér isons divines basés sur des 
données médicales et le Séminaire 
International Manmin.

Cette église est maintenant devenue 
une église mondiale de taille énorme 
qui possède 11.000 églises branches 
ou associées partout dans le monde. 
Le ministère doit être étendu pour 
accomplir la providence pour la fin 
des temps, qui est de conduire toute 
personne de toute nation au salut, avec 
la puissance de recréation du Saint-
Esprit.

Le 23 Juillet 2017, l’église a connu 
la Performance de Célébration du 
35ème Anniversaire de son Ouverture 
pendant le Culte de Dimanche Soir et 
a glorifié Dieu qui a conduit Manmin 
pendant les 35 dernières années.

Retraite d’Eté de Manmin

Festival de Prières et de Guérisons Miraculeuses d’Inde 2002Festival de Prières et de Guérisons Miraculeuses d’Inde 2002



La Providence de Jésus étant 
Flagellé et Répandant Son Sang
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Jésus est venu dans le monde en chair 
et il a subi toutes sortes de souffrances sur 
la terre. Il a fi nalement ouvert le chemin 
pour le salut humain en montrant Son 
amour à la croix. Aujourd’hui, entrons 
dans la providence de la flagellation de 
Jésus et de Son sang versé. 

1.  Jésus a été f lagel lé et  a 
répandu Son sang

Avant la crucifi xion, Jésus a été fl agellé 
sur tout le corps. Il a été blessé tellement 
sévèrement au point que ses os étaient 
mis à nu sous la peau.

Lorsqu’un soldat de l’armée romaine 
bien entraîné maniait un fouet appelé 
«fléau», il s’entourait autour du corps 
de Jésus une fois et demi et arrachait Sa 
chair. Au bout du fouet, il y avait des 
objets métalliques comme des crochets 
qui perçaient Sa chair et quand le soldat 
arrachait le fouet, ces objets métalliques 
arrachaient des morceaux de chair.

Pourquoi Jésus a-t-il dû être soumis à 
de telles souffrances cruelles et répandre 
Son sang à cause d’une telle fl agellation? 
La dernière partie d’Esaïe 53:5 déclare, 
«… Et c’est par ses meurtrissures que 
nous sommes guéris.» Jésus a été fl agellé 
et il a répandu Son sang de manière à 
nous donner la guérison d’une variété de 
maladies.

Jésus a dit à un paralytique dans 
Matthieu 9:2, «Prends courage, mon 
enfant, tes péchés te sont pardonnés.» 
Nous voyons qu’il  a pris soin du 
problème du péché avant de guérir le 
paralytique. Dans Jean 5:14, Jésus a aussi 
dit à un homme qui avait été malade, 
«Voici, tu as été guéri; ne pèche plus, 

de peur qu’il ne t’arrive quelque chose 
de pire.» Ceci nous rappelle que même 
si nous nous sommes repentis et avons 
reçu le pardon de Dieu de nos péchés, si 
nous retournons à une vie de péché, nous 
pouvons terminer avec une maladie qui 
est bien pire qu’auparavant.

Parce que la racine de la maladie est 
le péché, et parce que la suppression 
de la maladie nécessitait de répandre le 
sang (Hébreux 9:22), Jésus nous a libéré 
de toutes espèces de maladies en étant 
fl agellé et en versant Son sang. 

2. Nous devons croire que Jésus 
a été fl agellé pour nous et déclarer 
que nous le croyons

1 Pierre 2:24 déclare, «…lui par les 
meurtrissures duquel vous avez été 
guéris.» Donc, quiconque croit que Jésus 
nous a racheté de toutes maladies en 
ayant été flagellé et en ayant versé Son 
sang, ne doit plus être tourmenté par 
aucune infirmité ni maladie (Matthieu 
8:17).

Certaines personnes disent,  «Je 
pèche parfois parce que je suis faible. 
Il est difficile pour un homme de vivre 
complètement par la Parole de Dieu.» 
Notez cependant que Proverbes 18:21 
déclare, «La mort et la vie sont au 
pouvoir de la langue; Quiconque l’aime 
en mangera les fruits.» Si vous confessez 
en toute circonstance ou situation, «Je 
suis fort et rempli par l’Esprit par la 
grâce de Dieu», selon votre confession de 
foi, vous recevrez la grâce et la force de 
Dieu, et vous surmonterez facilement la 
fatigue, et transformerez «l’impossible» 
en «possible». 

En recevant la prière pour la guérison, 
au lieu de confesser, «Je crois que je serai 
guéri par la prière», si vous confessez, 
«Je crois que j’ai déjà été guéri,» Dieu 
accomplira Son travail selon votre 
confession de foi. Maintenant certains 
pourraient penser, «Comment puis-je 
dire que j’ai été guéri alors que je ressens 
encore de la douleur? Est-ce que je ne 
mens pas?» S’ils ont une connaissance 
parfaite de la foi spirituelle, ils sauront 
très facilement comprendre cela.

Comme nous le dit Hébreux 11:1, 
«Or la foi est la ferme assurance des 
choses qu’on espère et la démonstration 
de celles qu’on ne voit pas.» La foi 
n’est pas de confesser quelque chose 
uniquement après l’avoir expérimenté, 

c’est la réalisation et la conviction de 
choses encore non vues alors que vous 
les espérez par la foi. Confesser de vos 
lèvres, «Je crois,» alors que vous ne 
croyez pas dans votre cœur n’apportera 
pas la réalisation des choses que vous 
espérez. Ce n’est que lorsque vous 
confessez avec une foi qui vous permet 
de croire, les choses espérées seront 
réalisées.

Si vous croyez dans votre cœur 
et confessez de vos lèvres, «Par la 
puissance de Dieu, les maladies et les 
faiblesses ont quitté mon corps,» notre 
Seigneur accomplira Son travail selon 
votre foi. Si vous êtes incapables de 
croire ou de confesser ainsi, les maladies 
ne vous quitteront pas parce que vous 
pensez toujours, «J’ai toujours de la 
douleur, je n’ai pas été guéri.» Sans la 
foi vous ne pouvez rester que dans la 
douleur et les souffrances. À cause de 
telles pensées négatives, vous ne serez 
pas capables d’expérimenter les œuvres 
de Dieu.

3. Certains disent «Je crois» 
mais sont incapables de recevoir la 
guérison

Si les gens continuent à souffrir de 
maladies malgré le fait qu’ils croient que 
Jésus a été flagellé et qu’au travers de 
cette fl agellation, Il les a libérés de leurs 
maladies, c’est parce qu’ils n’ont pas 
vécu selon la justice de Dieu. 

Exode 15:26 déclare, «Si tu écoutes 
attentivement la voix de l’Éternel, 
ton Dieu, si tu fais ce qui est droit à 
ses yeux, si tu prêtes l’oreille à ses 
commandements, et si tu observes toutes 
ses lois, je ne te frapperai d’aucune des 
maladies dont j’ai frappé les Égyptiens; 
car je suis l’Éternel, qui te guérit.»

En termes spirituels, «Egypte» se réfère 
au monde dans lequel nous vivons et les 
«Dix Plaies» qui ont frappé l’Egypte se 
réfère à toutes les maladies qui existent 
dans ce monde. Si nous gardons et vivons 
selon les commandements de Dieu, 
nous ne serons soumis à aucune forme 
de maladie. Même si nous devenons 
malades, dès que nous nous repentons et 
nous détournons de nos voies, Dieu nous 
guérira.

Vous devez cependant être justes 
aux yeux de Dieu, pas des vôtres. La 
justice humaine diffère d’une personne 
à une autre parce que les circonstances 

de vie et les valeurs sous lesquelles les 
gens ont vu, entendu et appris tandis 
qu’ils grandissaient sont différentes. 
Une personne peut estimer que ce 
comportement est juste, mais une autre 
peut le considérer comme «injuste».

Les choses ne sont réellement justes 
que lorsque Dieu les considère comme 
«justes», et le seul critère est la Parole 
de Dieu qui est la vérité même. Par 
exemple, lorsque leur enfant rentre à la 
maison après avoir été frappé, les parents 
deviennent fâchés et essaient d’avoir une 
discussion avec les parents de l’autre 
enfant. La justice de Dieu cependant 
nous demande de «Si on te frappe sur la 
joie droite, tend la gauche» «Recherchez 
la paix», et «aime même ton ennemi.» 
Vous pourriez sembler avoir une perte 
lorsque vous suivez la justice de Dieu, 
mais à la fi n, Dieu le reconnaîtra et vous 
élèvera.

Certains pourraient se demander, 
«Comment pourrais-je garder tous les 
commandements de Dieu?» Mais garder 
et vivre selon les commandements de 
Dieu n’est pas une chose difficile. Si 
vous croyez que Dieu me donne grâce et 
force, je puis le faire facilement.» Alors 
cela devient plus facile. Si vous aimez 
Dieu et que vous fi xez votre regard vers 
la gloire et les récompenses du ciel, 
garder les commandements de Dieu n’est 
plus une chose diffi cile.

Si vous pensez, «J’ai tellement de 
péchés à chasser et cela me prendra des 
années pour les chasser tous!» essayez 
de faire une liste des péchés que vous 
avez le plus difficile à chasser. C’est 
pareil lorsque les plus grosses racines 
sont déracinées, les plus petites seront 
enlevées facilement. Lorsque les gens 
quittent les ténèbres et commencent 
à marcher dans la Lumière, le mur de 
péchés qui les sépare de Dieu sera détruit. 
La foi avec laquelle ils peuvent croire 
descendra sur eux et ils deviendront 
capables d’expérimenter les œuvres de 
Dieu.

Chers frères et sœurs en Christ, comme 
Il fut fl agellé et a versé Son sang, Jésus 
nous a racheté de toutes nos maladies et 
infirmités. Puisque vous avez rencontré 
ce Seigneur, qui guérit, j’espère que vous 
serez guéris complètement de toutes 
vos maladies et que vous garderez les 
commandements de Dieu sérieusement.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, 
afi n que morts aux péchés nous vivions pour la justice; lui par les meurtrissures duquel vous avez été guéris.» (1 Pierre 2:24)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (12)
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«Je Suis Fier d’être un Pasteur dans 
l’Eglise que Dieu Aime»

La Réunion de Réveil du Dr. Jaerock Lee à l’Eglise de Seongsan Jeil

Je suis né en tant que premier fils dans le comté de Jangseong, 
Province de Jeonnam. J’ai été conduit par un voisin à l’église et j’ai 

fréquenté l’église avec diligence. En 1969 j’ai déménagé vers Séoul 
avec un rêve. Mais contrairement à ce que j’avais planifi é, ma vie est 

devenue trempée d’alcool et des plaisirs mondains.
J’ai entendu plus tard que ma mère offrait chaque matin pour moi des 

prières avec des larmes. En 1978, la famille a persuadé mon père de venir 
à Séoul. En ce temps-là cependant, j’étais déjà accro à l’alcool. Je buvais 

de l’alcool chaque soir et je rentrais vers minuit. Ma mère priait en disant, 
«Dieu sauve-le de l’enfer!»

En Mai 1980, à sa demande, j’ai assisté à une réunion de Réveil. Là, j’ai été 
pardonné de mes péchés par le sang précieux du Seigneur et j’ai expérimenté 

le Saint-Esprit. J’ai jeûné cinq jours pour arrêter de boire de l’alcool et de 
fumer. J’ai commencé à être renouvelé.

En Septembre 1982, je me suis enregistré à l’Eglise Centrale Manmin 
qui venait de commencer deux mois auparavant. Je me suis senti tellement 

reconnaissant pour la grâce de Dieu et j’ai donc prié avec le désir de devenir un 
pasteur et de conduire de nombreuses âmes au salut.

En Mai 1984, je suis entré au séminaire. Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee 
a conduit spirituellement de nombreux séminaristes y compris moi et il nous a fourni frais de scolarité et logement. C’était le résultat 

de sa foi en obéissance à la Parole de Dieu qui lui avait demandé d’accomplir la mission mondiale malgré le stade initial du ministère 
de l’église. Jusqu’à maintenant, il n’a cessé de marcher par la foi.

Après avoir obtenu mon diplôme du séminaire, j’ai servi en tant que Pasteur en charge des enfants de l’école de Dimanche, Dirigeant 
du Centre de Prières Manmin et Pasteur de Paroisse. Maintenant je sers nos membres en tant que Pasteur de la 3ème Grande Paroisse. 

J’ai appris quel type d’amour, de bénédictions et de garanties sont donnés aux pasteurs qui aiment réellement Dieu au travers du Pasteur 
Principal qui montre le bon chemin et montre l’exemple dans ses œuvres tout le temps. En suivant son enseignement, j’ai aussi essayé de 

me dévouer au salut des âmes.
Le Pasteur Principal n’a cherché que la gloire de Dieu et possède un amour débordant pour les âmes. Il fait entièrement confi ance à Dieu 

dans n’importe quelle situation et montre sa confi ance en actes. Il manifeste l’étonnante puissance qui prouve le Dieu vivant et la Bible. Et il 
n’abandonne jamais même ceux qui se trouvent en dehors de la limite du salut et il les aime et les conduit sur le chemin du salut. Je ne peux 
qu’être ému par sa bonté et son amour.

Même lorsque l’église a été ouverte, l’Eglise Centrale Manmin ressemble à la première église relatée dans Actes 2. Les adolescents, les 
étudiants et les enfants aussi bien que les membres affermis priaient avec sueur dans les chambres de prière. De plus les signes et les miracles 
n’ont jamais cessé au travers de la prière du Pasteur Principal. Lorsque les gens se repentaient de leurs péchés et obéissaient à la Parole de 

Dieu, ils étaient guéris de toutes sortes de maladies et obtenaient des solutions à toutes sortes de problèmes.
Cette bonne nouvelle était répandue dans toute la nation et les gens venaient à l’église, ce qui augmentait le 
nombre de gens sauvés. Certaines personnes semblaient impossibles à guérir parce qu’ils étaient si sévèrement 

malades et se trouvaient même à la porte de la mort, mais ils ont été guéris. Certains d’entre eux sont devenus 
pasteurs et ouvriers dans l’église et ont servi l’église jusqu’à maintenant. Etonnant!

Dieu travaillait aussi au travers de chaque événement de l’église en fournissant le meilleur temps. Par 
exemple en Juillet 1987, la Retraite des élèves de l’Ecole de Dimanche s’est tenue sur la Plage d’Or et 
d’Argent dans la région supérieure de Namhangang. À ce moment, des averses torrentielles frappaient 
de nombreuses régions de la nation. Les élèves ont planté leurs tentes à un mètre du bord de la rivière. 
Parce que les barrages de la région relâchaient de l’eau, il semblait que l’eau allait déborder sur la rive. 
Cependant, après la prière du Pasteur Principal, le niveau de l’eau n’a pas monté et est même descendu.

J’ai expérimenté de telles oeuvres de puissance accomplies par le Pasteur Principal pendant les 35 
dernières années et j’ai assurément cru au Dieu vivant. Maintenant il veut que les pasteurs reçoivent la 

grande puissance de Dieu et reçoivent l’amour d’autant de gens que possible. Il nous fournit aussi la parole 
de vie.
Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a conduit vers cette précieuse église. J’espère que 

j’atteindrai rapidement le cœur de la parfaite sanctifi cation, deviendrai un grain de blé qui meurt, et serai 
utilisé pour accomplir la mission mondiale ce qui est la mission donnée à cette église.

province de Jeonnam, après qu’il a terminé ses 
études au séminaire. Du 28 Février 1983 et pour 
cinq jours, il a prêché du salut, des miracles, de la 
résurrection, de la seconde venue du Seigneur et 
du Ciel. Après la prédication, il priait pour eux et 
d’étonnantes œuvres de repentance de guérisons 
et de bénédictions se sont dévoilées.

Une femme qui est venue à la réunion n’avait 
pas été capable de marcher ni de dormir à cause 
des sévères douleurs dans ses os les derniers 10 
ans. Après avoir reçu sa prière elle a pu marcher 
et sauter. La Grande Diaconesse Soonja Byeon 
(29ème Paroisse) a déclaré, «je vivais dans le 

comté de Sinan, Province de Jeonnam. Mes 
voisins m’ont dit que la femme de mon neveu avait 
été guérie en recevant la prière et qu’elle a pu 
marcher. Elle a essayé de trouver la guérison de 
nombreuses manières. Elle a visité de nombreux 
hôpitaux renommés à Séoul, mais rien n’a marché. 
Lorsqu’elle allait quelque part, je devais la porter 
sur mon dos. C’était un miracle qu’une personne 
qui ne pouvait pas marcher pendant plus de dix 
ans a pu marcher par la prière!»

La paro le  de ce cas de guér ison s ’es t 
rapidement répandue dans toute la région et 
le lendemain, des membres de 23 églises ont 

assisté. Le sanctuaire était tellement plein qu’ils 
devaient s’asseoir à côté du podium et ont même 
rempli le devant de l’église. Parmi eux, il y avait 
un lépreux. Il a vu le prospectus de la campagne 
et y a secrètement assisté et il a reçu sa guérison. 
Après il a vécu dans la ville et son cas était connu 
par d’autres personnes. Une vieille femme qui était 
courbée à 90 degrés a servi le Dr. Lee avec une 
boisson de riz doux coréen à chaque réunion, et 
le dernier jour, son dos s’est redressé. De plus, de 
nombreuses personnes ont été guéries de leurs 
maladies et ont rendu grâces à Dieu avec la joie et 
des danses.
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Pasteur Hyunkwon Joo, 
Pasteur de la 3ème Grande Paroisse, 

Eglise Centrale Manmin
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Le Dr. Jaerock Lee a conduit une réunion de 
réveil à l’Eglise de Seongsan Jeil située dans 
sa ville natale, Haejae-myeon, comté de Muan, 
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages 

Dirigeante de Louanges Rose Han, Vice-Présidente du Comité 
de Performances Artistiques de l’Eglise Centrale Manmin

«Je Peux Louer 
le Seigneur avec ma 

Vie Restaurée!»

En 1992, mon fils de deux ans était à l’ombre de la mort suite à 
un accident de voiture. J’ai prié Dieu avec instance et mon fils est 
miraculeusement revenu à la vie.

Avec un cœur reconnaissant pour la grâce de Dieu, je suis devenu pasteur 
et j’ai commencé mon église dans ma maison. Comme 

l’église expérimentait un réveil, de nombreuses 
églises branches se sont enregistrées. J’ai 

t ravai l lé  t rès du r pendant  quinze ans 
comme évêque ukrainien en Russie et 
pour l’Association des Eglises Unifiées 
d’Ukraine mais l’association a fini par se 
diviser. Profondément déçu, je m’inquiétais 
pour mon futur ministère. J’ai prié pour 

rencontrer un véritable leader spirituel.
En Septembre 2009, les pasteurs du Crystal 

Forum (Association de Pasteurs Israéliens) m’ont 
invité à la Croisade Unifiée d’Israël du Dr. Jaerock 

Lee. J’y ai rencontré le Dr. Lee et ai reçu sa prière. Pendant 
la croisade, son message était rempli de vie et d’innombrables personnes ont 
été guéries de leurs maladies. J’ai été tellement béni pendant la croisade. 
Après cela, j’ai écouté les sermons du Dr. Lee et j’ai eu de l’espérance pour 
le Ministère Manmin. En Novembre 2016, le Rév. Soojin Lee a visité Israël 
et a conduit le Séminaire Pastoral d’Israël. En écoutant son message, j’ai eu 
de l’assurance pour l’évangile de la sanctification.

En Mai 2017, j’ai finalement visité l’Eglise Centrale Manmin avec le désir 
pour les œuvres de Dieu et l’amour et la grâce qui abondaient dans l’église 
ont remué mon cœur. Les membres aiment Dieu sincèrement et prient tous 
les soirs dans le sanctuaire. C’était surprenant pour moi. Ils priaient avec 
leurs cœurs, ce qui m’a beaucoup impressionné. De plus j’ai rencontré le Dr. 
Lee de près. Il était rempli d’amour de sorte que j’ai pu ressentir son cœur 
vaste et profond et son amour sincère pour les âmes. J’ai ressenti comme s’il 
était mon père spirituel.

En Juin 2017, j’ai invité le Rév. Soojin Lee à mon église «Eglise Skydoor» 
et ai tenu une Réunion de Guérisons avec le Mouchoir (Actes 19:11-
12). Lorsqu’elle a prié pour les malades avec le mouchoir sur lequel le 
Dr. Jaerock Lee avait prié, les gens ont jeté leurs canes et béquilles, ont 
reçu une meilleure vision et ont été guéris de maladies cardiaques, de 
fracture de la colonne, de maladies thyroïdiennes et de nombreuses autres 
maladies. Maintenant les membres de mon église et moi-même jouissons 
de vies chrétiennes heureuses avec l’espérance pour la Nouvelle Jérusalem. 
Alléluia! 

Je me sens tellement heureux car j’ai rencontré un vrai leader spirituel et 
j’ai rejoint le ministère que Dieu Lui-même guide. Je remercie aussi mon 
père spirituel Dr. Jaerock Lee qui me guide au travers de l’évangile de la 
sanctification et les œuvres puissantes. Mon nouveau ministère vient juste 
de commencer. J’espère sincèrement que je serai capable de conduire de 
nombreuses âmes vers le salut en tant que pasteur véritable avec l’Eglise 
Centrale Manmin.

«Mon Ministère 
a été Magnifié au travers 

du Dr. Jaerock Lee!»
Pasteur Yuri Konovalov, 
Eglise Skydoor, Ukraine

 En Octobre 1985, je me suis enregistrée à l’Eglise Centrale Manmin. Même 
lorsque j’étais toute petite, j’aimais chanter les louanges. J’étais membre de la Chorale 
Pierre Blanche, de la Chorale Douce Pluie et la Chorale Nazareth. Lorsque j’entrais à 
l’Université, je suis devenue membre de la Chorale Alléluia (Maintenant Chorale de la 
Voix Céleste) et j’ai commencé mon ministère en tant que chanteuse de louanges.

Depuis 2000 j’ai rejoint le ministère du Pasteur Principal, 
Dr. Jaerock Lee lors de ses croisades outremer en 
tant que soliste. Il a prêché Jésus-Christ avec 
assurance et a démontré le Dieu vivant avec la 
manifestation de la puissance même dans les 
pays avec menace terroriste.

Spécialement lors de la Croisade Unifiée 
du Pakistan, le gouvernement provincial 
a annulé la permission pour la croisade. 
Soudainement, les policiers locaux ont 
dressé des barricades autour de l’endroit, 
et la porte d’acier était solidement 
fermée. Des soldats armés de 
fusils se tenaient devant 
l a  p o r t e .  L e  Pa s t e u r 
Pr incipal a cependant 
décla ré que la  croisade 
commencerait à midi. Nous en 
tant qu’équipe de louanges avons loué Dieu 
sincèrement par la foi avec les pasteurs et les gens qui voulaient entrer.

Après un temps, l’œuvre étonnante de Dieu a eu lieu. La porte d’acier s’est ouverte 
et le Séminaire Pastoral a commencé. Le lendemain, d’innombrables personnes sont 
venues à la croisade et d’étonnantes œuvres puissantes se sont déroulées dans le nom de 
Jésus-Christ. Je n’oublierai jamais ce moment.

Entre-temps, en Mars 2004, j’étais consciente que je sentais la léthargie souvent et 
j’avais une toux sèche. On a diagnostiqué une tuberculose grave. Le médecin a déclaré, 
«C’est trop tard. Tu es dans une phase critique. Même si tu surmontes ceci, le poumon 
sera endurci et tu ne seras plus jamais capable de chanter.» Plus tard, de nombreux 
trous sont apparus dans mon poumon comme une ruche et je me suis retrouvée dans 
l’ombre de la mort. Cependant, par la prière du Pasteur Principal, j’ai été complètement 
guérie. Alléluia!

J’ai réalisé que c’était par la grâce de Dieu que je peux respirer. Après j’ai été bénie 
pour mon âme de prospérer et j’ai commencé mon ministère en tant que dirigeante de 
louanges plus activement.

À partir de 2007 j’ai expérimenté l’œuvre de Dieu qui a créé quelque chose au départ 
de rien lors du ministère Israélien du Dr. Lee. La plupart des juifs en Israël ne croient 
pas que Jésus est le Sauveur, mais le Dr. Lee a proclamé avec assurance Jésus comme 
leur Sauveur et a accompli les œuvres du Saint-Esprit. Lors de la Croisade Unifiée 
2009 en Israël, le nom de Jésus a été proclamé en tant que Sauveur.

C’est par la grâce de Dieu seule que j’ai gagné une nouvelle vie et ai rendu une grande 
gloire à Dieu aux endroits de la mission mondiale de Manmin. Je vais délivrer le grand 
amour de Dieu avec ma vie à de nombreuses âmes au travers du puissant ministère de 
louanges. 


